

ABSTRAK

Eva Fatin Najihah, 2020, *Eksistensi Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM) terhadap Minat Trading Mahasiswa Ekonomi Syariah IAIN Madura Angkatan 2017-2019*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. H. Zainal Abidin, M.EI.

Kata Kunci: *Eksistensi Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM), Minat Trading.*

Pasar Modal merupakan salah satu tema dalam mata kuliah yang terdapat di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, dan menjadi mata kuliah wajib di Jurusan Ekonomi Islam IAIN Madura. Sama halnya dengan perbankan yang memiliki Lab Mini Bank untuk kegiatan prakteknya, pasar modal membutuhkan Galeri Investasi BEI untuk praktek pasar modal. Tingginya jumlah mahasiswa yang masuk jurusan Ekonomi Islam, menjadikan praktek kegiatan pasar modal perlu diadakan. Selain itu sudah banyak Perguruan Tinggi di Madura yang bekerjasama mendirikan Galeri Investasi. Selanjutnya IAIN Madura mendirikan Galeri Investasi BEI dengan menggandeng salah satu perusahaan sekuritas, yaitu Phintraco Sekuritas..

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, apakah eksistensi Kelompok Studi Pasar Modal berpengaruh terhadap minat *trading* mahasiswa Ekonomi Syariah IAIN Madura?; *kedua*, seberapa besar pengaruh mengenai eksistensi Kelompok Studi Pasar Modal terhadap minat *trading* mahasiswa Ekonomi Syariah IAIN Madura?.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif. Populasi pada penelitian ini berdasarkan data mahasiswa ekonomi syariah angkatan 2017-2019 yakni sebanyak 544 mahasiswa dengan memperoleh jumlah sampel sebanyak 85 mahasiswa. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah menggunakan data mentah, statistik deskriptif, kualitas data, asumsi klasik, dan regresi linier sederhana.

Hasil penelitian membuktikan bahwa uji t menunjukkan bahwa tidak adanya pengaruh yang signifikan antara variabel kelompok studi pasar modal (X) terhadap minat trading (Y) pada Mahasiswa Ekonomi Syariah Angkatan 2017-2019 dengan signifikansi $0,105 > 0,05$. Penelitian ini juga menunjukkan bahwa nilai R^2 sebesar 0,031, hal ini menunjukkan bahwa besarnya pengaruh variabel kelompok studi pasar modal terhadap minat trading sebesar 3,1% sedangkan sisanya 96,9% dipengaruhi oleh variabel lain diluar model regresi.